

Für die Zukunft gesattelt.

## Patientenüberleitung an den Schnittstellen des Gesundheits- und Pflegesystems“ - Umsetzung einer Handlungsempfehlung aus dem Inklusionsplan -

Kommunale Gesundheitskonferenz  
am 30. September 2015

Petra Lummer, Gesundheitsplanerin



### Inklusion - Handlungsempfehlung

„In der **medizinischen Gesundheitsversorgung** werden zwischen den **Schnittstellen** wie zum Beispiel Arztpraxen, Kliniken und Reha-Einrichtungen unterschiedliche Formulare verwendet.

Damit notwendige behindertenspezifische Aspekte an die jeweilige Gesundheitseinrichtung weitergeleitet bzw. übergeben werden können, sollten z.B. einheitliche "Fragebögen" entwickelt werden.“

Kommunale Gesundheitskonferenz am 30. September 2015

### Einberufung einer Arbeitsgruppe (AG)

Gemeinsame AG aus Mitgliedern der KGK + der  
Kommunalen Konferenz Alter und Pflege

Wie kann die Kommunikation an den  
Schnittstellen verbessert werden?



Termin für die 1. Sitzung



Kommunale Gesundheitskonferenz am 30. September 2015